
 

الجبير: صواريخ ”أنصار االله“ لا تؤثر على السعودية !

الصاروخية القوة تطلقها التي الصواريخ أن الجبير عادل السعودي الخارجية وزير زعم نبأ.نت/الرياض

على تغريدة في وقال استقرارها، على تؤثر لا السعودية على االله“ ”أنصار وحركة اليمني الجيش في

تعبير استقرارنا“،بحسب على تؤثر ولا إرهابهم تكشف إيران من المدبرة الحوثية الاعتداءات ”إن ”تويتر“

الجبير .
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